



El presidente de la CHS mantiene una reunión de trabajo con el alcalde de Cieza

22.diciembre.2022.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, y el Comisario de Aguas, Javier García, han mantenido una reunión de trabajo el alcalde de Cieza, Pascual Lucas Díaz, en la que han tratado temas de interés municipal.

Durante el encuentro ambas partes han tratado acerca de los temas comunes entre ambas administraciones, entre ellas la limpieza de los cauces que atraviesan el municipio.

En este sentido, Urrea le ha ofrecido al alcalde de Cieza a firmar un convenio de colaboración entre ambas instituciones para llevar a cabo la limpieza en los tramos periurbanos.

Además, Pascual Lucas ha pedido información sobre la prórroga y autorización de uso del viaducto del puente del Jinete y de las actuaciones en la carretera de acceso a este punto del municipio.

Por otro lado, el alcalde ha querido conocer la situación concesional de los efluentes tratados en la EDAR de Cieza.

Desde la CHS le han informado de ambas cuestiones, quedando emplazados a hacer un seguimiento de las actuaciones planteadas en la reunión.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.